



UNICEF denuncia abusos y violaciones contra niños y niñas en Sudán

Description

(Jartum) La Agencia de Naciones Unidas para la Infancia, (Unicef), denunció la violación sistemática de menores en medio de la guerra en Sudán, destacan hoy aquí medios locales.

Según la directora ejecutiva de UNICEF, Catherine Russell, la violencia sexual se está utilizando en Sudán como una táctica de guerra al tiempo que informó de los abusos contra 221 niños por parte de hombres armados.

En tanto, grupos defensores de los derechos humanos acusan tanto al Ejército como a los paramilitares de atropellos contra los infantes principalmente en los estados de Gedaref, Kassala, Gezeira, Jartum, Nilo Blanco, Kordofán del Sur, Darfur del Norte y Darfur del Oeste.

Por otra parte, se conoció que familias sudanesas desplazadas están regresando a Omdurman, al oeste de Jartum, para observar el mes de ayuno musulmán del Ramadán, mientras la ciudad ve signos de recuperación después de casi dos años de guerra.

Sin embargo, los que regresaron encontraron sus casas irreconocibles, marcadas por agujeros de bala, escombros y destrucción.

Testigos presenciales reportan este martes que las tropas del Ejército siguen logrando avances contra los paramilitares en el Gran Jartum, donde pretenden retomar las principales instituciones gubernamentales.

Desde mediados de abril de 2023, esta nación africana se encuentra sumida en una guerra interna, tras avivarse las contradicciones por cuestiones de poder entre el jefe del Ejército Abdel Fatah al-Burhan y el líder de las Fuerzas paramilitares de Apoyo Rápido, Mohamed Hamdan Daglo.

El conflicto mantiene a más de 14 millones de sudaneses fuera de sus hogares, en lo que los expertos consideran la principal crisis de desplazamiento del planeta.

Los combates, además, destruyeron innumerables medios de subsistencia, para sumir al país en una compleja espiral de hambre y muertes.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025